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REFERTO DI PUBBLICAZIONE 
 

Su attestazione del Messo Comunale si certifica che la presente deliberazione viene 
pubblicata con il  n 1871 all’Albo Pretorio del Comune per 15 giorni dal  
23/12/2010 al 07/01/2011. ai sensi e per gli effetti dell’art.124 1° comma del D.Lgs. 
18.08.2000 n.267 e che contro di essa non sono pervenute opposizioni.  

 
 

Monte di Procida, lì 23/12/2010. 
IL SEGRETARIO COMUNALE 

 
d.ssa Giulia Di Matteo 

 
 

 
ATTESTATO DI ESECUTIVITA’ 

La presente deliberazione divenuta esecutiva ai sensi dell’art.134 co.3° del 
D.Lgs.18.08.2000 n.267, in data………………..  
 
Lì …………………                                                            

   IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO DI SEGRETERIA 
                                                                                                           

…………………………………. 
 

Si attesta che il presente atto è copia conforme all’originale. 
 
Monte di Procida, lì___________ 

 
Il Responsabile del Servizio Segreteria 

 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

COMUNE DI MONTE DI PROCIDA 
PROVINCIA DI NAPOLI 

 
COPIA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 

 
N° 58    del  21/12/2010 

 
OGGETTO: Comunicazione dell’Assessore dr. Antonio Iorio in merito al 
protocollo d’intesa per la promozione, riqualificazione e bonifica del Litorale 
Domitio Flegreo.  

 
 

L’anno duemiladieci il giorno ventinove del mese di dicembre  alle  ore 18,30  nella 
sala delle adunanze consiliari della Sede Comunale, a seguito di invito diramato dal 
Presidente del Consiglio Comunale in data   16/12/2010  prot. n. 17281  si é riunito il 
Consiglio Comunale in  Seduta d’urgenza, di prima convocazione. 

Presiede la seduta il  Rag. Giuseppe Colandrea  –  Presidente Consiglio Comunale 
Presenti il Sindaco e  n. 15  Consiglieri   
come segue: 

N.  

d’ord. 

Cognome e Nome Pre- 

Senti 

As- 

senti 

n. 

d’ord 

Cognome e Nome Pre- 

senti 

As- 

senti 
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10 

11 

Iannuzzi Francesco Paolo 

Scotti Giuseppe 

Scotto di Carlo Domenico 

Anzalone Nicola 

Prodigio Ettore 

Nigro Nunzia 

Petrone Michele 

Scotto Lavina Andrea 

Lucci Vincenzo 

Lubrano Lobianco Nicola 

Illiano Luigi 

X 

X  
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X  
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X  
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X  
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17 
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20 

21 

Colandrea Giuseppe 

Fevola Francesco 

Assante di Cupillo Rocco 

Coppola Giuseppe Nicola 

Scotto di Santolo Salvatore 

Scotto di Santolo Vincenzo 

Carannante Maria 

Pugliese Giuseppe 

Carannante Antonio 

Scotto di Frega Paolo 

X  

X 

X 

X  

  

  

  

   

 

 X  

  

 

 

   

 X  

 X  

 X  

 X  

 X  

Giustificano l’assenza i Sigg. Consiglieri:  
Assiste il Segretario Comunale,  d.ssa Giulia Di Matteo, incaricato della redazione del 

verbale. 
Partecipano gli Assessori Esterni  Cap. Salvatore Costagliola , il  Dr. Antonio Iorio ed il 

Revisore Unico dei Conti  Dott. Carlo Aquilone 
Il Presidente constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita 

i presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto 
O M I S S I S  

 



 
 
 
L’Assessore Iorio  riferisce che l’attività che sta seguendo  alla sottoscrizione 
del protocollo d’intesa  per  la riqualificazione del litorale domitio-flegreo è un 
tentativo di politica comune che stanno ponendo in essere  gli otto Comuni 
firmatari dell’intesa. Sottolinea  che di inquinamento si parla soprattutto 
d’estate  quando i suo effetti di natura ambientale d economica sono più 
evidenti, che il problema  riguarda non solo i Comuni costieri ma anche il  
depuratore, i Regi Lagni nei quali sversano ben 37 Comuni, che il protocollo 
sottoscritto prevede sei azioni  da attuare. 
Entra in aula il capogruppo Pugliese. I presenti sono 16. 
Dichiara che  anche il capogruppo Pugliese ha partecipato nella veste d 
osservatore all’ultimo incontro che c’è stato. Asserisce che l’attività prenderà 
avvio nel 2011  e che è necessario il contributo di tutti per l’individuazione di 
un avvio di soluzioni. Afferma che il depuratore domestico, per quanto vetusto, 
non è inquinante , come confermato dai dati Arpac, che è stato sottoposto a 
sequestro perché non corrispondente ai criteri della norma e che si è in attesa 
del dissequestro per poter dare avvio ai lavori. Dichiara di essere aperto al 
contributo di tutto il Consiglio Comunale. 
Il capogruppo Pugliese ritiene necessaria una azione politica forte e ricorda 
che proprio il suo gruppo ha voluto la Commissione speciale di indagine in 
materia, in sintonia con quella istituita nel vicino Comune di Bacoli. Ricorda 
che  il depuratore domestico un paio di anni fa versava in condizioni di 
degrado totale  e che oggi la situazione è diversa, per l’avvicendamento nella 
gestione di altra ditta e per i finanziamenti ottenuti. Afferma che la sua 
richiesta di partecipazione all’incontro dei Sindaci firmatari del protocollo 
d’intesa, tempestivamente accolta dal Sindaco di CastelVolturno, non è stata 
un atto di sfiducia nei confronti dell’assessore Iorio ma è stata dettata dalla  
volontà di essere informati. Ritiene che il protocollo e le attività in itinere 
presentino la forte criticità della mancanza di caratterizzazione per la zona 
flegrea, evidenzia che il Comune capofila per la forte presenza della 
componente Assobalneatori, risenta di uno sbilanciamento a favore dei 
balneatori  e che poca attenzione sia riservata alle problematiche degli altri 
Comuni. Richiede che ci si attivi perché i protocolli possano essere più 
caratterizzati sui problemi flegrei. 
Il consigliere Petrone  rileva che il taglio delle intese è principalmente 
commerciale laddove le estati scorse hanno evidenziato la drammaticità del 
sistema depurativo della Regione Campania. Ritiene che debba essere  avviata 
una attività di forte sollecito perché la prossima estate non veda danni di 
natura ambientale che poi riverberano sulla economia dell’area flegrea. 
Sottolinea che la tematica è complessa e chiede all’Amministrazione di farsi 
promotrice di una task force dei Comuni costieri flegrei.  
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